

RINGKASAN



YUNITA HARMA, FUNGSI AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. GUBAH BUMI SELARAS MEDAN, (Di bawah bimbingan Drs. H. ARIFIN LUBIS, MS, Ak, selaku Pembimbing I, dan Drs. ALI USMAN SIREGAR, selaku Pembimbing II).

Akuntansi manajemen merupakan salah satu bidang akuntansi yang tujuan utamanya untuk menyajikan laporan-laporan suatu usaha atau organisasi tertentu, untuk kepentingan internal dalam rangka melaksanakan proses manajemen yang meliputi perencanaan, pembuatan keputusan, pengorganisasian dan pengarahan serta pengendalian. Dengan demikian sangat dibutuhkan para manajer dalam operasi perusahaan.

Akuntansi manajemen lebih menekankan pada pengolahan informasi untuk memenuhi kebutuhan manajemen dalam melaksanakan fungsi perencanaan, pengorganisasian, pengkoordinasian dan pendelegasian organisasi. Hal lain untuk mengolah dan menyajikan informasi keuangan bagian-bagian dari suatu perusahaan untuk memenuhi kebutuhan manajer dalam suatu perusahaan. Hal ini mengakibatkan keputusan yang diambil oleh manajer ruang lingkupnya

hanya terbatas pada bagian tertentu saja. Namun bukan berarti tidak menyajikan informasi keuangan perusahaan secara keseluruhan, tetapi difokuskan terutama pada bagian tertentu dari perusahaan.

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada PT. Gubah Bumi Selaras Medan, maka masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut :

Sejauhmana akuntansi manajemen yang diterapkan perusahaan berfungsi sebagai informasi dalam pengambilan keputusan.

Berdasarkan analisis dan evaluasi pada Bab IV dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem informasi akuntansi manajemen yang diterapkan masih bersifat manual sehingga proses pengambilan keputusan mengalami hambatan, karena sebelum laporan yang diperlukan disiapkan oleh bagian yang terkait, pimpinan tidak mempunyai dasar untuk mengambil keputusan.
2. Sistem pengendalian manajemen sudah diterapkan dengan baik, dimana pimpinan mampu mengendalikan perusahaan dengan baik dan mampu meningkatkan perolehan laba dan menekan tingkat penyelewengan seminimal mungkin.